

eID Roadshow

La eID offre bien entendu de nombreux avantages, songeons par exemple à Tax on Web ou le guichet électronique. Mais certaines applications ne sont pas encore connues du grand public. C'est pourquoi le eID Roadshow a sillonné, dès le printemps de 2009, l'ensemble de la Belgique. Le Roadshow montre les avantages pratiques de la eID et met l'accent sur le caractère sûr de celle-ci. L'ensemble se composait d'un bus eID qui montrait les applications et d'un community-event qui permettait au public de faire connaissance de manière interactive avec la eID. Souvent, des centaines de personnes se présentaient pour assister à la séance d'information.